

Königsproklamation in Hemeln

Marina und Niklas Mangels und Ingo Koch sind die neuen Vereinswürdenträger in Hemeln

Der KKS Hemeln 1925 e.V. hat ein neues Königshaus. Am vergangenen Samstag trafen sich die Vereinsmitglieder im Schützenhaus an der Trift zu einem gemeinsamen Königessen. Anschließend proklamierte der 1. Vorsitzende Jörg Seefried die neuen Würdenträger*innen des Vereins.

Das neue Königshaus wurde im 100sten Jubiläumsjahr jeweils mit Königskette und Ehrenscheiben mit Motivbildern des Schützenhauses geehrt.

Im Verlauf des Jahres 2024/25 fanden folgende Schießen statt:

Vereinsmeister KK Damen: Marina Mangels und Svenja Bade

Vereinsmeister KK Herren: Eckhard Osenbrück und Marcus Linnenkohl

Abschießen KK Damen: Svenja Bade

Abschießen KK Herren: Jörg Seefried

Vereinsmeister LiP Schüler: Malte Koch und Hanna Huck

Vereinsmeister LG Damen: Svenja Bade und Sandra Breitbarth

Vereinsmeister LG Herren: Florian und Jörg Seefried,

Anschießen KK Damen: Sandra Breitbarth

Anschießen KK Herren: Jörg Seefried

Osterschießen: Maja Deutsch und Kai Lotze

Himmelfahrts-Pokal und -Scheibe KK Damen: Svenja Bade

Himmelfahrts-Pokal KK: Ewald Lotze und -Scheibe KK Herren: Eckhard Osenbrück

Jubiläumsscheibe: Arnd Rode

Schützenkönigin Marina Mangels

Schützenkönig Ingo Koch

Jugendkönig Niklas Mangels

Der Schweineweidenpokal wurde von Kai Lotze errungen.

Alle freuen sich auf die nächsten Schießtermine am Donnerstag, den 16. und 23.10., sowie am Sonntag, 19.10.2025, bei denen die Vereinsmeisterschaften im KK- und Ab-Schießen anstehen und zu denen auch gerne Gäste ins Schützenhaus kommen können.

Das Foto wurde von Luisa Hollmig gefertigt.

Bildbeschreibung 1. R. v. l. Jonah Joel Zänker, Hanna Huck, Malte Koch und Sandra Breitbarth

2. R. v. l. Florian Seefried, Königin Marina Mangels, Jugendkönig Niklas Mangels, König Ingo Koch und Ehrenvorsitzender Ewald Lotze

3. R. v. l. Kai Lotze, Frank Bade für Svenja Bade, Vorsitzender Jörg Seefried und Eckhard Osenbrück

